

Ducroire a moins assuré

LUXEMBOURG - L'Office du Ducroire a connu un exercice 2010 marqué par un «haut niveau d'activité», selon Étienne Reuter, président du guichet unique destiné aux entreprises luxembourgeoises exportatrices. Dans ses deux activités, l'établissement public placé sous la tutelle du ministère des Finances a toutefois enregistré une baisse des volumes financés. Au niveau de l'assurance-crédit (qui offre la possibilité à l'exportateur de s'assurer contre les risques de non-paiement résultant de



Le niveau d'activité est resté «haut», selon Étienne Reuter.

faillites ou de problèmes politiques dans les pays de destination), l'office a assuré pour 868 millions d'euros de chiffre d'affaires exporté, soit 82 millions de moins qu'en 2009. Dans son second cœur de métier, Ducroire a octroyé quelque 1,8 million d'euros à 172 entreprises luxembourgeoises. Cette enveloppe est destinée à soutenir leurs frais de promotion, de formation lorsqu'elles s'engagent à l'export. Ou, autre exemple, à soutenir leur participation à des foires internationales.